



Le Fennec

Souvent appelé « renard des sables » en raison d'une fourrure de couleur claire qui offre un bon camouflage avec la couleur du sable, le Fennec est un mammifère endémique du désert marocain. Pour ce qui est de sa généalogie, le Fennec appartient à la famille des Canidés de type renard et de genre « vulpes zerda ». Outre la couleur de son pelage, sa physiologie se caractérise par de très grandes oreilles qui lui permettent de détecter ses proies et de les capturer plus facilement. Il mesure entre 20 à 40 cm et il pèse environ 1,5 kg. Il possède aussi des poils sous ses pattes, ce qui lui permet de ne pas glisser sur le sable et de se déplacer en silence. Le fennec se nourrit essentiellement de gerboises, de lézards ainsi que des insectes, principalement des criquets du désert. Bien que carnivore, il mangé également plusieurs sortes de plantes et de fruits du désert. Animal nocturne, il dort principalement le jour et cherche sa nourriture la nuit. Le fennec atteint sa maturité sexuelle vers l'âge de 1 an. La femelle peut donner naissance entre 2 à 5 petits par portée, la gestation dure à peu près 50 jours. Après être né, le petit fennec est allaité durant 12 jours. Le fennec possède une durée de vie d'environ 10 ans à l'état sauvage. Lorsque la température du sable atteint les 70 °C à la surface, le fennec creuse jusqu'à deux mètres de profondeur pour se mettre à l'abri. Les hommes sont les principaux ennemis du fennec. Certains, l'utilise comme animal de compagnie, d'autres comme animal présenté aux touristes pour quelques dirhams. Bien évidemment, le fennec est le plus heureux dans son milieu naturel qui est le désert. Source web



par desert-maroc